



学校だより

大津市立堅田小学校  
校訓「敬愛協力」

ゆうかり

# 夕雁

No.11

<スポフェス特集号>

児童数989名

学級数36学級

令和6年12月6日発行



## スポーツフェスティバルへのご協力、ありがとうございました！

10月10日（木）には、秋晴れのスポーツ日和とも言えるよい天候のもと、多くの保護者の皆様やご来賓の皆様、地域の皆様にご来校いただき、子どもたちが力いっぱい取り組む姿を参観していただくことができました。子どもたちへ温かいご声援をいただきまして、ありがとうございました。また、スポーツフェスティバルに向けての連日の練習に際しまして、ご理解とご支援、ご協力をいただきました。こうした保護者や地域の皆様のお力添えのおかげで、子どもたちにとって心に残るスポフェスとなりました。心よりお礼申し上げます。

最後まであきらめず一生懸命走る姿や友だちと力を合わせて取り組む姿、子どもたちの晴れやかな笑顔が見られ、今年度のスローガン「120%出し切れ！勝っても負けても最後は笑顔 はい〜」をまさしく体現していたように思います。また、お家の方々の声援を受けて、いつにもまして堂々と、団体演技に取り組む様子が見られました。

学年部では互いの競技・演技を見たり、前日には1年生から4年生が一足早く6年の団体演技を見せてもらったり、そしてスポフェス当日はどの学年部の応援パフォーマンスにも6年生が来てくれ力いっぱいパフォーマンスを繰り広げたりしました。これらも、大きな学びです。集団登校やクラブ活動等がかかわりのある友だちのがんばる様子を見て応援したり、6年になったら「こんなことができるんだ」「やってみたい」という憧れを抱いたりすることは、大へんよいことだと改めて思いました。また、6年生は、最高学年として立派にその役割を果たしてくれました。

スポーツフェスティバルを通して身に付けた力をこれからの学校生活に活かして行ってほしいと思います。

校長 山本 純子



### <元気メリハリ堅田っこ>

#### スポーツフェスティバル大特集

たくさんのご声援をありがとうございました

#### 1年「いけいけ！ピッカピカ！」

ピッカピカの1年生のダンス。「ピッカピカの1年生」のセリフもポーズもかっこよく決めました。

#### 2年「ダンシング★マスターに俺はなる！！」

キラキラでキレキレの2年生のダンス。「ヘイ！」のかけ声がとてもそろっていました。



### 3年「アドベンチャー!～COOL&CUTEを目指して～」

スカーフをピシッと張って持った時、とってもきれいに決まっていました。

### 4年「魅 イイサー」

バチさばきがかっこよかったです。堅田小のグラウンドが一気に沖縄の雰囲気になりました。



## スポーツフェスティバル大特集

たくさんのご声援をありがとうございました

### 5年「5KYOフラッグ～みんなで創る希望の未来～」

バシッバシッと旗の音が勇ましく、力強いダンスでした。フラッグの方を向いて踊る姿がとってもかっこよかったです。みんなの動きに合わせてはためく色とりどりのフラッグが大変美しかったです。

### 6年「己に勝つ!」

音楽だけでこれほど全員の動きがビシッとそろうことが素晴らしいと思いました。一人技、一人一人大変上手でした。最後の“大きな花”、6年生全員の気持ちが一つになっているからこそその美しさに、感動しました。

